

Toutes les religions sont bonnes



TopChrétien



Ainsi s'expriment la plupart des gens, quand on leur parle de Dieu. Ils se retranchent derrière cet argument qu'ils croient sans réplique. Et souvent, ceux qui parlent ainsi ne pratiquent aucune religion. Voici un fait authentique qui prouve la fausseté du raisonnement.

Aux Indes, dans une gare envahie par la foule et brûlée par un soleil ardent, un vieillard voulut traverser la voie. Il tomba au milieu des rails, frappé d'insolation, sous l'indifférence générale, car certains signes révélaient son appartenance à la caste des "intouchables", ces malheureux qui font les travaux les plus vils et vivent à l'écart de la population. Un train était à l'approche et personne ne s'en souciait. Mais un chrétien qui arrivait, comprenant le drame qui se jouait, se précipita pour tirer le vieillard hors de la voie, et lui sauva la vie.

- Pourquoi, demanda-t-il aux Hindous restés passifs, laissez-vous cet homme périr sous vos yeux ?
- Notre religion nous interdit de toucher un paria, répondirent-ils.
- Jésus, au contraire, m'ordonne de le sauver, reprit le chrétien.

On pourrait remplir des livres entiers de faits semblables. Seul l'ignorant ou l'aveugle croit que "toutes les religions sont bonnes" (Luc 6.43-44).

TopChrétien

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com